

SVP schlägt Michèle Bartlome zur Wahl vor

Die SVP Uetendorf hat ein neues Schulkommissionsmitglied nominiert und die Abstimmungsparolen für den 13. Februar gefasst.



Die SVP Uetendorf hat die Parolen zu den Abstimmungen vom 13. Februar gefasst.
Foto: Debora Stulz

«An der ersten Parteiversammlung 2022 haben die anwesenden Mitglieder einstimmig Michèle Bartlome zuhanden des Gemeinderates als Schulkommissionsmitglied nominiert», teilt die SVP Uetendorf per Communiqué mit. Die Nominierte ist Mutter von zwei schulpflichtigen Kindern und arbeitet in der Geschäftsleitung des familieneigenen lokalen Gewerbebetriebes für Anlagen- und Apparatebau.

Des Weiteren wurden die Abstimmungsempfehlungen gefasst. Die Volksinitiative «Ja zum Tier- und Menschenversuchsverbot – Ja zu Forschungswegen mit Impulsen für Sicherheit und Fortschritt» lehnt die Partei ab, ebenso die Volksinitiative «Ja zum Schutz der Kinder und Jugendlichen vor Tabakwerbung (Kinder und Jugendliche ohne Tabakwerbung)».

Ein Ja empfiehlt die Sektion zur Änderung des Bundesgesetzes über die Stempelabgaben, ein Nein dagegen zum Bundesgesetz über ein Massnahmenpaket zugunsten der Medien. Auch die Änderung des kantonalen Gesetzes über die Besteuerung der Strassenfahrzeuge lehnt die Ortspartei ab.

Der Präsident Marcel Kümin orientierte anschliessend an die Parolenfassung über die bevorstehenden Wahlen in den Grossen Rat, wo die drei Parteimitglieder Karin Marti, Marcel Kümin und Trudi Mösching-Signer teilnehmen.